

にここ発表会、どの子も輝いていましたね。一年の成長を感じた一日でした。そして、その翌日からは、舞台に触発されて、新たなチャレンジが始めた子ども。子どもは、お互いに影響されあって、成長していくのですね。



◇3/9は市議会民生委員会の傍聴を

民営化問題をきっかけに保護者会は発足しましたが、残念ながら2010年4月に古淵保育園は民営化されます。しかし、この間の保育課との交渉で、定員を180人から最低限の160人に減らすことができたり、増改築に反対したり、選考委員会に保護者枠を入れるなどの成果もありました。

古淵保育園を最後に4つの公立保育所の民営化が終わると、旧相模原市域には出張所区ごとに一つ(本町地区は二つ)、合計14の公立保育所が残ります。今後も、これらの公立保育所を民営化しないようにお願いするため、2月18日相模原市議会に陳情書を出しました(裏面)。この陳情書の採択・不採択について**3月9日(月)**市議会民生委員会で検討されます。多くの方が傍聴することにより、採択される可能性が大きくなります。ぜひご参集ください。

- ・場所：相模原市役所本館2Fに傍聴受付あり。
- ・日時：当日は朝から15件以上の議案が審議されます。陳情の審議は最後ですので、9日の夕方から夜(さらに遅くなる場合は10日に延期)になります。議案の進み具合については、議会事務局に電話(769-8277)をすれば教えてくれます。お子さん連れでも大丈夫です。

◇民営化説明会報告

古淵保育園民営化に向けて、すぎのご福祉会、相模原市保育課、保護者の三者懇談会が12月13日(土)に開催されました。

すぎのご福祉会から、理事長の瀬川さん、民営化後園長就任予定の片山さん、主任保育士就任予定のすださん、ももせさんが出席されました。

すぎのご福祉会の瀬川理事長より、保育方針、既園の保育の様子などについて、スライドを上映しな

がら説明がありました。保護者からは「保育士の雇用について」「おやつの内容」「今後も公立保育所の民営化を引き受けるのか?」「次回の説明会の予定」「引継ぎ保育」「定員増について」などの質問が出されました。詳細については、保育課より配布済みの民営化情報15号を参照ください。

民営化の保育について、不安や要望がある場合は、園や保護者会までお知らせください。子ども達のよりより保育園生活を確保する為に、保護者会は、最後まで古淵保育園の民営化に力を注いでいきます。

◇クリスマス交流会報告

12月7日(日)に大野台公民館にてクリスマス交流会を開催しました。今回は、おはなしワニーズさんに来て頂きました。

おはなしワニーズさんは相模原市内の子供センターなどで乳児さんを対象に活動していらっしゃいます。おはなし・エプロンシアター・手遊びなどの後、手作りの布絵本や布おもちゃで楽しく遊びました。大きなヘビやバースデーケーキ等の布おもちゃに子供たちは目を輝かせて遊んでいました。

その後、乳児さんクラスはプチ交流会を開き、育児情報の交換をしました。幼児さんは別室でフィルム上映を鑑賞。盛りだくさんの交流会でした。



◇役員会報告

第8回 1月15日(日)参加者6名
議題：民営化説明会の感想、陳情書検討、緑組卒園お祝いについて、来年度総会日程、ニュース発行等
次回は3月15日(日)大野中公民館 10:00~です。役員会はどなたでも参加できます。お子さんと一緒に気軽にどうぞ。お待ちしております。